



Monsieur
Florian Clerc
Route des Chênes 36
1727 Corpataux

Farvagny, le 27 novembre 2019

N/réf : FAS / clp

Politique communale scolaire et extrascolaire – Consultation sur le 2e Rapport du 27 juin 2019

Votre prise de position du 3 octobre 2019 – Florian Clerc, Conseiller général

Monsieur le Conseiller général,

Par la présente, nous nous référons à l'intitulé et vous remercions pour votre courrier auquel nous répondons comme suit :

Ad Remarques générales

Nous vous remercions pour la reconnaissance du travail accompli.

Ad Transports scolaires

Nous relevons tout d'abord que la question de l'avenir des transports scolaires (prestataire privé ou usage des lignes publiques) est une question indépendante de la politique communale scolaire et extrascolaire, cette problématique se posant peu importe le scénario choisi pour le développement de nos écoles. Connaître ce scénario permettra toutefois de savoir comment va évoluer le cercle scolaire et d'en tenir compte dans la mise en place de la nouvelle organisation des transports scolaires qui a atteint aujourd'hui ses limites.

S'agissant des aspects sécuritaires que vous invoquez, nous vous confirmons qu'ils seront pris en compte par des mesures d'accompagnement afin de prendre toutes les mesures nécessaires en fonction de l'organisation choisie. Toutefois, à ce jour, les arrêts de bus actuels permettent largement de rester confiant dans l'appréhension de ce défi.

Ad Avenir des bâtiments communaux

Nous confirmons la volonté mentionnée. D'ailleurs, le budget 2020 prévoit une intervention sur les places de jeux des écoles de Corpataux, Villarlod et Vuisternens-en-Ogoz (maintien et rénovation), preuve, s'il en faut, que ce ne sont pas de simples déclarations du Conseil communal, mais que la vision soutenue est suivie d'actes concrets.

Ad Calendrier

Nous abondons dans le sens de votre propos. Nous précisons toutefois que nous considérons les besoins au sens large ; il ne s'agit pas uniquement de la question démographique, mais également de la vétusté des locaux ainsi que de l'évolution de l'école. L'« Ecole globale » montre, depuis plusieurs années, les limites de notre fonctionnement actuel qui pose des contraintes et/ou problèmes : par exemple, au sein de l'Établissement de Corpataux-Magnedens/Rossens, de nombreux trajets – souvent sur le temps scolaire – pour les activités

créatrices, la gymnastique, l'AES, la bibliothèque, les services de logopédie et psychologie, etc.).

Ad Consultation

Nous vous confirmons que la présente politique fera l'objet d'une séance d'information à la population (au printemps 2020) qui aura, à cette occasion, bien évidemment la possibilité de formuler ses remarques. Il ne sera cependant pas procédé à un élargissement de la consultation. D'une part, les retours de la présente consultation sont positifs et montrent une large adhésion aux développements projetés. Cela s'explique par le fait que la politique discutée a fait l'objet d'une construction empirique avec une participation de l'ensemble des acteurs concernés et d'une représentation de chacun des cercles électoraux à travers deux commissions (CAS et CSG). D'autre part, la commune de Gubloux ne connaît plus le système de l'Assemblée communale mais celui du Conseil général où la population est dûment représentée, respectivement n'intervient qu'à travers les outils démocratiques légaux. Pour terminer, au vu des conclusions du rapport, des intérêts en présence et du fait que cette politique est la plus à même de répondre de manière optimale aux besoins futurs de nos enfants, nous sommes confiants de la forte adhésion de la population aux développements projetés.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Conseiller général, à l'assurance de nos respectueux sentiments.

AU NOM DU CONSEIL COMMUNAL

La Secrétaire



Brigitte Cottet



Le Syndic



Jean-François Charrière